

Meine ursprüngliche Idee die Zumischung des Klapptriebwerks über den Sequenzer zu realisieren. Was hab ich falsch gemacht?

Funktion erstellen



Servoausgang erstellen, zur Kontrolle der Funktion auf dem Servomonitor.



Verzögerte Zumischung nach Schalter „Klapptriebwerk ausfahren“



Ausschalten der Zumischung nach Schalter „Klapptriebwerk einfahren“

Sequenz funktioniert für Servoausgang Nr.14 „Sequencer“

Das funktioniert leider nicht. „Sequencer“ wird nicht zur „Höhe“ gemischt.

Ich habe bestimmt einen Denkfehler gemacht, komme aber nicht drauf.
Die Profis erkennen den Fehler bestimmt auf Anhieb.